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ORDEN DEL DÍA 
 
Temas Pendientes: 

• Elaboración del orden de méritos correspondiente al llamado para cubrir gastos de viajes para 
participar en actividades previstas para el 2015 en el marco del CONVENIO ICTP–Departamento 
de Física. Presentados: Dr. Arles Gil Rebaza, Lic. Ignacio S. Gomez, Lic. Gastón L. Giordano, Lic. 
Jeremias Aguilera Damia, Lic. Erick Perera Medina, Lic. Nicolás Gigena. 
• Nota de los Consejeros Estudiantiles solicitando se les permita obtener una copia de todos los 
parciales de Física Gral. III correspondiente al 1º semestre del corriente, para despejar dudas que 
han surgido en su claustro respecto al criterio de corrección utilizado. 
• Comisión de Materias Optativas: El Sr. Federico Elias solicita se le reconozcan las materias 

Biología y Físicoquímica I, materias de la carrera Lic. en Biotecnología y Biología Molecular de 
nuestra facultad, como materias optativas de la Lic. en Física. La Comisión aconseja aceptar el 
pedido de que se apruebe la materia Biología como materia optativa de la Lic. en Física y 
recomienda rechazar la solicitud referida a Fisicoquímica I debido a que las temáticas de su 
programa se superponen con el de las materias obligatorias de la Lic. en Física.  

 
Temas Nuevos: 
 

• Justificación de Ausencias: El Prof. Dr. Diego Correa solicita Justificación de Ausencias en sus 
tareas docentes de la materia Física I de CiBEx desde el 25 de enero al 18 de febrero de 2015, 
para participar como invitado del programa científico “Program on Integrability, Holography and 
the Confromal Bootstrap” en el ICTP South American Institute for Fundamental Research, San 
Pablo, Brasil, donde expondrá resultados actuales de sus trabajos de investigación. la 
Conferencia “Simposio Latinoamericano de Física de Altas Energías SILAFAE 2015”. 

• Comisión de Grados Académicos: el Lic. Carlos G. Pozzi solicita la baja en la inscripción en la 
Carrera de Doctorado de nuestra facultad. La Comisión recomienda acceder a la solicitud del 
Lic. Pozzi. 

• Nota del Prof. Dr. Francisco H. Sanchez solicitando año sabático a partir del 02/03/2015 y por 
el término de 10 meses. 

• CEC de Física Médica: la alumna de la Lic. Física Médica, Melisa B. Nicoud presenta una 
nueva propuesta de Trabajo de Diploma bajo la dirección de la Dra. Vanina Medina. Dicha 
propuesta es una modificación de la versión anterior presentada  y responde a las objeciones 
manifestadas por la CEC y avaladas por este Consejo oportunamente. La CEC considera que 
tales modificaciones no reflejan un cambio sustancial en la metodología y desarrollo 
experimentales, los que exceden a los objetivos de una Tesina. Sin embargo, en vista de que la 
alumna manifiesta que el grado de avance del trabajo es del 70 % aprox. se recomienda 
aceptar esta nueva versión bajo la dirección de la Dra. V. Medina. 

• Distribución Docente 2015. 
 


